

# 大井第一マイ・タウン21

7月号 No. 106

発行：編集委員会  
住所：南大井1-12-6  
大井第一地域センター内  
電話：3761-2000  
Fax：5493-7286  
平成24年6月20日発行

< 町会からの活動だより（二町会） >

## 「第19回大井第一さくらまつり」

鈴ヶ森町会より

「第18回大井第一さくらまつり」は、未曾有の東日本大震災で中止になり、今年は2年振りの開催です。

昨日の雨がうそのような快晴。シンボルの八重桜も咲き、公園もすっかり改修され、ぬかるみもなく、本当におまつり日和となりました。

何かわくわくするような新しい気持ちで、販売開始を待ちました。お客様も待ちきれず、長い列が出来ました。

働き手は休む暇もない程、最後迄、絶えることがなく盛況裏に終わり、ほっとしま

した。

私共の店では、参加当初より、「焼きそば」一筋で、値段も材料も変わらないのが自慢です。売上は、材料費にもなりませんが、年に一度のボランティアと思って、これからも品質を落とさず、頑張っていこうと思っております。

今年は、働いてくれる人達が半分以上新人で、どうなることかと心配でしたが、すぐに馴染んでスムーズに出来ました。終わってみれば楽しかったと言ってくれ、お客様からも、大変おいしいとお褒めを頂き、疲れも忘れられる一日となりました。

## 2年分のみんなの笑顔！！

大井南浜町会より

4月15日日曜日、七分咲きの八重桜の下、さくらまつりが2年ぶりに開催されました。

わが南浜町会は、恒例のわた菓子、ポップコーンを婦人部の皆さんを中心に販売しました。

今年は塩・キャラメル味のポップコーンをペアにしたのが大好評！11時の販売開始から一時間足らずで完売となりました。

昨年は東日本大震災の影響で中止となつた「さくらまつり」でしたが、今年は待ちわびていた人、人、人でどのテントも大行列でした。

南浜町会は子どもたちに喜んでもらえる、わた菓子、ポップコーンを提供することで

子どもたちのたくさんの笑顔に接することができました。この笑顔がテントの中にいるおじさん、おばさんたちにパワーをくれたようで、朝早くから設営準備、販売で汗した疲れも忘れていました。

又次の行事に向けて、新たなエネルギー、チームワークが生まれてきたようです。



★お箏を習いませんか？ 椅子に座ってお箏の練習ができます。指先の力を使って脳トレしましょう！  
伝統文化の継承と地域活性化の支援を目的とした文化庁補助金対象の事業です。 文化庁

自分専用の箏爪代5,250円以外は無料。年齢性別は不問。20人募集。年20回（6月～3月修了式）。原則として浜川小学校で月2回土曜日9時からクラス別で。 <問合せ>坂本03(3764)0673